



14.07.1997
SZ Sächsische Zeitung

Spektacel auf Schloß Schönfeld

Spektacel auf **Schloß Schönfeld**

Schönfeld (SZ/rt). Zum zweiten Male nach 1996 werden sich in **Schönfeld** die Schloßtore zum mittelalterlichen Schloßspektacel öffnen. Am 26. und 27. Juli sind hier nicht Technik, schrille Töne, Komfort und Luxus das Motto, sondern vielmehr Sehen, Fühlen, Hören, Schmecken, Erleben und Mitspielen. Es geht um das Nachempfinden einer Zeit, wo Gaukler und Spielleute die Not der armen Leute vergessen halfen, wo Quacksalber und Alchimisten die Pest austrieben, wo Handwerker und Händler ihre Kunst und Waren anboten und die Geistlichkeit sich um das Seelenheil sorgte und Hexen verbrennen ließ.

[Fenster schließen](#)